



Unamuno accesible para todos

La Fundación Villalar presenta “Cuentos del azar y del amor”, la primera obra de la Región adaptada a lectura fácil gracias a la labor desarrollada por Asprodes

M.H. | SALAMANCA

LEVAR la obra de los grandes autores de la literatura a todas las personas de la Comunidad, independientemente de sus capacidades, es el objetivo que se ha marcado la Fundación Villalar que preside Silvia Clemente. Ayer vio la luz el primero de estos trabajos “Cuentos del azar y del amor”, un trabajo de Unamuno que ha sido adaptado a lectura fácil gracias al trabajo de Asprodes.

Silvia Clemente presentó ayer esta edición en la Universidad de Salamanca y lo hizo alabando la labor desarrollada por Asprodes, en colaboración con la casa del literato salmantino, y anunciando que esta será la primera de una serie de obras adaptadas a lectura fácil encaminadas a dar a conocer a los grandes autores como Miguel Delibes o Antonio Machado.

El libro, con una tirada de 800 ejemplares, contiene los cuentos “En manos de la cocinera”, “Al correr de los años” y “El sencillo Rafael, cazador y tresillista”. Además de distribuirse en las librerías a nivel nacional para su venta, una parte de los ejemplares del libro se distribuirá de forma gratuita a asociaciones de personas con discapacidad y de lectura fácil de Castilla y León y de España y en las bibliotecas de la Comunidad.

Ajustar el texto original de los cuentos de Unamuno a las directrices de la Lectura Fácil ha requerido, como señaló la presidenta de la Fundación Villalar, de un trabajo preciso y laborioso, realizado por un equipo de expertos y profesionales de carácter multidisciplinar para que los textos sean fáciles de leer y comprender. La adaptación del texto ha corrido a cargo de Milagros Marcos Martín, María José Martín Nuevo y cuenta con ilustraciones de José Manuel



José Gómez, Silvia Clemente, Alfonso Fernández Mañueco y Mariano Esteban. | FOTOS: BARROSO

Madruga Martín.

Silvia Clemente, que estuvo acompañada por el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, puso de manifiesto el compromiso de las Cortes y de la Fundación Villalar con todas las personas que tienen dificultades para la lectura: “Proporcionar materiales de lectura fácil es una cuestión de democracia y accesibilidad. Es apostar por una sociedad abierta, inclusiva y que facilite una igualdad de oportunidades”.

Del mismo modo, Silvia Clemente también anunció que a partir del próximo mes de abril, la Fundación Villalar tendrá “nuevas líneas de trabajo más sociales”.



Lleno en la presentación de la obra “Cuentos del azar y del amor”.